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Antrag: Vorgezogene Überarbeitung der Flächennutzungspläne HDL 
 
 
 
Beschlussantrag: 
 
Die Fraktion CDU/FDP, beantragt hiermit mit der Überarbeitung der 
Flächennutzungspläne der Stadt Haldensleben und seiner Ortsteile zeitnah im 
laufenden Haushaltsjahr 2022 zu beginnen und damit vorzuziehen. 
Die finanziellen Mittel sind dafür bereitzustellen bzw. im Haushaltsplan 
umzuschichten oder gegebenenfalls auch andere „finanzielle Maßnahmen“ zu 
ergreifen, damit die Umsetzung erfolgen kann. 
 
 
 
 
Begründung: 
 
Aufgrund der geplanten Ansiedlung von „Intel“ in der Nähe von Magdeburg ist 
unseres Erachtens davon auszugehen, dass im Umfeld der Investition ein erheblich 
erhöhter Bedarf an Gewerbeflächen entstehen wird. Das Gleiche gilt für die Bedarfe 
an Wohnbauflächen sowie Kindertages- und Bildungseinrichtungen. 
Auf diese mittelfristigen Entwicklungen ist möglichst zeitnah zu reagieren, um diese 
positiv für Haldensleben nutzen zu können. 
An den rasanten wirtschaftlichen Entwicklungsmöglichkeiten im Großraum 
Magdeburg sollten wir unbedingt partizipieren, um die weitere Entwicklung unserer 
Stadt, gemäß Stadtentwicklungskonzept zu beschleunigen. 
Weitere Wohnraumflächen aber auch „nutzbare Gewerbeflächen“ müssen 
ausgewiesen und beschafft werden. 
Dieses ist eine Investition in die Zukunft, um weiter eine solide wirtschaftliche Basis 
für alle anstehenden Aufgaben insbesondere der „freiwilligen Aufgaben“ in 
Haldensleben zu schaffen und damit der positiven Stadtentwicklung gerecht zu 
werden. 
Daher sind die Flächennutzungspläne unbedingt zeitnah zu überarbeiten, da sie die 
Grundvoraussetzung sind, um oben genannte Vorgehensweisen zu ermöglichen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Fraktion CDU/ FDP 
 
 
 
gez. Mario Schumacher 
(Fraktionsvorsitzender) 


